
Futuro dell’Autorità Portuale
e  Industriale  siracusana:
tavola  rotonda  tra
territorio, aziende e governo
Si  terrà  giovedì  1  agosto,  alle  ore  10,  nella  sede
dell’Autorità  di  Sistema  Portuale  del  Mare  di  Sicilia
Orientale, ad Augusta, l’incontro tra territorio, aziende e
Governo regionale.
Futuro dell’Area Portuale e Industriale siracusana, questo il
tema della tavola rotonda che vedrà i relatori confrontarsi
sulle  di  opportunità  di  sviluppo  e  di  trasformazione
sostenibile  e  sulle  ZES.
“Ringrazio il presidente Di Sarcina e i relatori per aver
accolto la mia proposta di incontro – afferma Carta – credo
fortemente che il dialogo tra istituzioni e territorio sia un
momento imprescindibile soprattutto in questa fase – spiega
Carta – Alla luce della nuova ZES unica, che beneficerà di
semplificazioni  amministrative  e  fiscali,  serve  un  quadro
strutturato di interventi che coinvolga, a doppio filo, il
sistema portuale con le sue diverse declinazioni (dal navale
al cantieristico) e il settore industriale, nel rispetto delle
peculiarità di una regione a forte vocazione turistica.”
Ad  aprire  i  lavori  sarà  Francesco  Di  Sarcina,  presidente
Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sicilia Orientale.
Seguiranno i saluti dei sindaci: Francesco Italia (Comune di
Siracusa); Giuseppe Di Mare, (Comune di Augusta); Giuseppe
Gianni (Comune di Priolo Gargallo). Relazioneranno: Giuseppe
Carta  (Sindaco  di  Melilli  e  Presidente  IV  Commissione
Legislativa “Territorio, Ambiente e Mobilità”), Alessandro Di
Graziano (Professore di Infrastrutture e Sistemi di Trasporto
all’Università degli Studi di Catania) e Marcello Gualdani
(Commissario straordinario dell’I.R.S.A.P. Istituto regionale
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per lo Sviluppo delle attività produttive). Le conclusioni
saranno affidate a Edmondo Tamajo, assessore delle attività
produttive e all’industria della Regione Siciliana.

Nuovi  attraversamenti
pedonali rialzati a Siracusa,
Greco:  “Importante  garantire
sicurezza”
“Per  la  realizzazione  dei  nuovi  attraversamenti  pedonali
rialzati è stato determinante il lavoro della IV Commissione
Consiliare Permanente di Studio”. A dirlo è Angelo Greco,
Presidente IV Commissione Consiliare Permanente di Studio.
La notizia dei nuovi dossi è molto positiva, sottolinea Angelo
Greco, perché consente di vivere in una città che mette sempre
più al centro la sicurezza dei cittadini, siano essi pedoni,
motociclisti e automobilisti.
“La  IV  commissione  consiliare,  visti  gli  ottimi  riscontri
derivanti delle prime istallazioni dei dossi, ha affrontato il
tema  della  realizzazione  di  nuovi  attraversamenti  pedonali
rialzati in determinate vie che risultavano pericolose per i
pedoni. Sulla base quindi delle indicazioni, alla presenza di
assessore e dirigente al ramo, è stata deliberata la richiesta
all’assessorato alla mobilità e trasporti di realizzarne di
nuovi: via Martino D’Aragona, Viale Tunisi, Via Asbesta, Via
dell’Arsenale, via Forlanini, Viale Santa Panagia, solo per
citarne alcune”.
In una città come Siracusa, dove nel recente passato vi sono
stati numerosi casi di cronaca che hanno visto come vittime di
incidenti principalmente pedoni e motociclisti, “la necessità
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di ridurre la velocità e aumentare gli standard di sicurezza
stradale è di vitale importanza”, evidenzia Greco.
“E’ bene quindi sottolineare il grande lavoro svolto in queste
settimane  da  tutti  i  commissari  della  IV  Commissione
Consiliare,  in  sinergia  con  l’assessorato  e  gli  uffici
competenti.  L’auspicio  adesso  è  che  agli  annunci  seguano
celermente  i  fatti  e  che  l’amministrazione  attiva  possa
ascoltare maggiormente le proposte dei consiglieri comunali”,
conclude.

Controlli  alla  circolazione
stradale,  denunciato  un
35enne  trovato  con  un
coltello
Controlli  alla  circolazione  stradale,  denunciato  un  35enne
trovato con un coltello
Un 35enne è stato denunciato all’Autorità giudiziaria perché
trovato in possesso di un coltello e 2 persone sono state
segnalate  alla  Prefettura  quali  assuntori  di  stupefacenti.
Nello  specifico,  a  Rosolini,  i  Carabinieri  del  Nucleo
Radiomobile  di  Noto  e  delle  Stazioni  di  Avola,  Pachino  e
Rosolini,  hanno  effettuato  un  controllo  straordinario  del
territorio elevando sanzioni per il mancato uso delle cinture
di sicurezza, per la mancata revisione periodica dei veicoli
ed altre contestazioni amministrative di varia natura. Sono
state  controllate  72  persone  e  54  veicoli,  effettuate
perquisizioni  personali  e  veicolari.
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Due ballerine siracusane alle
Olimpiadi  di  Parigi:  Serena
Marchese e Graziana Veneziano
Due  ballerine  siciliane  protagoniste  della  cerimonia  di
apertura dei giochi olimpici di Parigi 2024. Si tratta della
siracusana Serena Marchese, conosciuta per aver partecipato ad
Amici  di  Maria  de  Filippi,  e  della  priolese  Graziana
Veneziano.
La svolta per Serena Marchese, 24 anni, è avvenuta nel 2020
quando si presenta ad Amici, il talent show condotto da Maria
de Filippi su Canale 5. Si è subito fatta notare per il suo
talento dalla temutissima Alessandra Celentano, riuscendo ad
arrivare alle fasi finali del programma.
Alessandro Biamonte di Identità Priolese si è congratulato sui
canali social con Graziana Veneziano: “A Graziana Veneziano
vanno i nostri complimenti, continua a sognare e a renderci
orgogliosi. Viva Priolo e viva i Priolesi sempre”.

Nasce  il  gruppo  consiliare
del Mpa a Canicattini Bagni
I consiglieri comunali Domenico Mignosa, Claudia Monteforte e
Jaqueline  Sipala  hanno  costituito  un  gruppo  consiliare  e
aderiscono al MPA, che vede quale rappresentante provinciale
Giuseppe  Carta.  “Confermiamo  con  lealtà  e  convinzione  la
fiducia nei confronti della attuale maggioranza e del nostro
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Sindaco Paolo Amenta – a comunicarlo con una lettera inviata
al  Comune  di  Canicattini  Bagni  è  il  referente  del  gruppo
Domenico Mignosa – L’ultimo periodo ci ha visti impegnati ad
evitare il dissesto finanziario del nostro Comune, con un
esito positivo che non era affatto scontato. Occorre adesso
una  politica  di  rilancio  dell’azione  amministrativa  per
rendere migliore Canicattini Bagni. Il mio augurio è che tutte
le forze politiche, pur nelle diverse e legittime posizioni,
abbiano a cuore unicamente il bene di tutti i concittadini,
mettendo da parte personalismi, interessi egoistici, che ben
poco hanno a che vedere con il progresso della nostra città”,
conclude.
“Grande amicizia e stima ci legano da anni ai consiglieri,
apprezzatissimi professionisti e appassionati di politica. –
sottolineano il leader dell’MPA nella provincia di Siracusa
Giuseppe Carta e il commissario provinciale Roberto Di Mauro –
Al neogruppo consiliare auguriamo di lavorare con lo spirito
di collaborazione che alberga nel MPA.”

La Guardia Costiera salva due
tartarughe  marine  caretta
caretta
Nelle  giornate  di  domenica  28  e  lunedì  29  luglio,  sono
pervenute alla Sala Operativa della Capitaneria di porto di
Siracusa  segnalazioni  riguardanti  esemplari  di  tartarughe
marine  caretta-caretta,  in  evidente  stato  di  difficoltà,
rispettivamente  nelle  località  di  Fontane  Bianche  e  nello
specchio acqueo davanti il Lungomare di Levante di Siracusa.
L’esemplare ritrovato a largo di Fontane Bianche, recuperato
da  un  canoista,  è  stato  trasbordato  a  bordo  del  battello
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veloce GC B149 della Guardia Costiera di Siracusa, mentre il
secondo,  ritrovato  in  mare  con  un  amo  in  bocca,  è  stato
consegnato al personale di servizio della sala operativa della
Guardia  Costiera  di  Siracusa  e  custodito  presso  la  sede
locale, in attesa dell’arrivo del personale veterinario.
Entrambi  gli  esemplari  sono  stati  consegnati  al  personale
sanitario dell’Istituto Zooprofilattico di Palermo per le cure
del caso e per il successivo reintegro nel proprio habitat
naturale.

I  deputati  M5S  e  PD  di
Siracusa  attaccano:  “G7
Agricoltura  scambiato  per
campagna elettorale FdI”
“Ma  questo  G7  Agricoltura  a  Siracusa  è  un  appuntamento
internazionale  o  la  festa  di  FdI?”.  Se  lo  domandano,  con
sarcasmo, M5S e PD di Siracusa con il parlamentare Filippo
Scerra, il senatore Antonio Nicita, i deputati regionali Carlo
Gilistro e Tiziano Spada. “Senza pretesa di dare lezioni di
stile, c’era però una volta il bon ton istituzionale. Siamo
ormai oltre la gaffe di garbo politico. Non c’è appuntamento,
conferenza  o  presentazione  a  cui  non  presenzino  solo
parlamentari o deputati del partito del ministro Lollobrigida.
Proprio come se si trattasse di un appuntamento proprio di FdI
e  non  di  un  importante  momento  di  confronto  a  livello
internazionale sui temi dell’agricoltura e della pesca, dei
mutamenti climatici, della siccità e della crisi idrica che
stanno devastando il comparto al Sud e nelle Isole. Qui non
c’è da fare campagna elettorale in chiave locale ma ci sarebbe
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solo  da  pensare  al  buon  nome  dell’Italia  e  di  Siracusa.
Atteggiamenti grossolani finiscono per mortificare anche il
cerimoniale  di  un  evento  che  mai  prima  d’ora  era  stato
trattato  così,  smaccatamente  rappresentato  come  un  affare
personale e di partito. Con tutti gli altri rappresentanti del
territorio  tagliati  fuori  da  ogni  comunicazione  o  evento,
imbarazzando,  immaginiamo,  anche  il  Sindaco.  Si  corregga
questa  impostazione  per  riportare  l’evento  alla  dignità
istituzionale che merita”, aggiungono PD e M5S di Siracusa.

L’Istituto  comprensivo
Aurispa di Noto è salvo. Il
sindaco:  “Abbiamo  tutelato
gli interessi della comunità”
L’Istituto comprensivo Giovanni Aurispa, di Noto, è salvo. A
comunicarlo è il sindaco, Corrado Figura, con un video sui
canali social. “Questa mattina è uscita la sentenza che dà
ragione al comune di Noto. Abbiamo vinto il ricorso contro la
decisione  regionale  di  accorpamento  dell’istituto  Giovanni
Aurispa  con  gli  istituti  Maiore  e  Melodia”,  commenta
soddisfatto  il  primo  cittadino  netino.
“Il  decreto  assessoriale  aveva  ribaltato  il  provvedimento
della conferenza provinciale che manteneva l’istituto Aurispa,
così come ottenuto dall’Amministrazione Comunale”, ricorda il
sindaco.
“Oggi è un giorno importante, perché è la dimostrazione che
c’è un’Amministrazione e un sindaco che tutela gli interessi
dei propri concittadini e delle famiglie. Abbiamo tutelato
l’istituto  comprensivo  Aurispa  e  abbiamo  protetto  gli
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interessi degli studenti. Un grazie particolare agli avvocati
che hanno difeso il comune di Noto”.

Conclusi i festeggiamenti in
onore  di  Santa  Venera,
patrona di Avola
Si sono conclusi i festeggiamenti dedicati alla Patrona di
Avola,  Santa  Venera.  Domenica  sera,  dopo  la  processione
religiosa, si è tenuto il concerto in piazza con la Banda di
Avola e il tenore Salvo Guastella e lo spettacolo pirotecnico.
E’  tornato  anche  il  video  mapping  “tra  culto  città  e
tradizione”  proiettato  proprio  sulla  chiesa  dedicata  alla
Patrona. Il classico concerto del lunedì è stato suddiviso in
un doppio appuntamento: prima il live dei Gemelli Diversi e
poi il Party time 90 dance show in piazza Umberto I.
Una grande festa a cielo aperto, migliaia di persone sono
accorse per il concerto del gruppo musicale pop rap italiano
composto da Thema e Strano, che ha coinvolto il pubblico con
celebri hit come “Mary”, “Un attimo ancora”, “Fotoricordo”.
Dopo l’esibizione dei Gemelli Diversi è stato il momento del
Party anni ’90, una festa dalle venature nostalgiche che ha
fatto  ballare  persone  di  ogni  età.  “Tanta  partecipazione,
coinvolgimento e entusiasmo – dice il sindaco Rossana Cannata
– che vede premiare il lavoro della mia amministrazione nella
promozione  e  valorizzazione  delle  nostre  tradizioni  e
identità”.
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Serie  D,  campionato  al  via
l’8  settembre,  Siracusa  tra
entusiasmo e consapevolezza
In attesa del calendario, intanto c’è la data: il campionato
di Serie D 2024/25 inizierà domenica 8 settembre. Il Siracusa
parte come una protagonista annunciata, indicata dagli addetti
al settore come la squadra da battere. La società azzurra ha
lavorato bene sul mercato, mettendo a disposizione di Marco
Turati una rosa di prim’ordine.
La formula è sempre la stessa, con la prima classificata di
ognuno dei 9 gironi promossa in Serie C e ammessa alla poule
scudetto di quarta serie. Dal secondo al quinto posto, play-
off  ma  buoni  solo  per  stilare  la  griglia  degli  eventuali
ripescaggi. La grande novità è che per la prima volta nella
storia della Serie D il numero degli under da schierare in
campo  scende  da  quattro  a  tre.  Una  decisione  presa  in
condivisione con le società a seguito del cambiamento della
norma  sul  vincolo  e  delle  variazioni  regolamentari  dei
campionati giovanili professionistici.
Attesa ed entusiasmo per il Siracusa che da qualche giorno ha
avviato  la  preparazione  precampionato  al  De  Simone.  La
campagna abbonamenti procede lenta ma stabile, con il primo
traguardo  delle  mille  tessere  superato  in  scioltezza.  Il
ritiro a Moccone, in Calabria, partirà dal 1 agosto ed è lì
che prenderà forma il Siracusa “battagliero” che il mister ha
in  testa.  Il  ds  Mignemi  ha  diretto  una  campagna  acquisti
ricca: Baldan e Vinetot in difesa; Candiano, Palermo, Acquadro
in mezzo al campo e i grandi colpi in attacco Convitto e
Longo. Sono arrivate anche conferme importanti, come Suhs,
Maggio e soprattutto Giuliano Alma.
La prima uscita ufficiale è in programma per il 25 agosto, con
la Coppa Italia di Serie D. Lo scorso anno, i leoni uscirono
al primo turno, sconfitti dal Ragusa.
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